

solide, c'est pour cela que je viens t'offrir un portefeuille et le préfixe d'honorable."

"Parbiou j'accepte, cela va sans dire, ma conscience est très accommodante et tu as une manière si irrésistible de demander les choses qu'il est impossible de te les refuser.

(A part.) Enfin me voilà ministre, mon rêve est accompli.

Chapleau en s'en allant: "Le gaillard m'a coûté cher ce que c'est cependant que d'avoir une conscience élastique!"

Ca et La.

Un brave entrepreneur de maçonnerie nous avait dernièrement qu'il avait plus de dispositions pour l'échafaud (l'échafaudage) que pour parler en public.

Cela nous rappelle ce maire de village qui promettait à ses constituants de décharger ses devoirs avec partialité et impartialité; et ce candidat aux honneurs de sa ville natale qui avouait naïvement qu'il lui était impossible de garder le silence sans prononcer quelques paroles.

Un de nos marchands de bois était assis dans son bureau déplorant le mauvais état des affaires que la nouvelle politique nationale était loin d'améliorer, il se rappelait avec tristesse l'absence totale des grosses commandes qui autrefois pleuvaient sur lui dru comme grêle, quand tout à coup ses souvenirs mélancoliques furent interrompus par l'entrée soudaine d'un inconnu qui lui demanda d'une voix brève s'il n'avait pas quelques platanes de réserve. "Platanes, Monsieur?" répondit le marchand se redressant vivement avec un suave sourire. "Il n'y a pas de meilleur assortiment sur la place, Monsieur, les voulez-vous sciés ou équarris? Nous avons les deux sortes en abondance."

"Oh, ça m'est égal, répondit le nouveau venu, je n'en veux pas beaucoup, c'est simplement pour faire un archot à mon violon.

Le célèbre poète allemand Lessing était très distrait. S'étant aperçu à plusieurs reprises différentes qu'une certaine somme d'argent lui avait été dérobée sans pouvoir découvrir qui l'avait prise, il prit un jour le parti de mettre à l'épreuve l'honnêteté de son domestique et laissa une poignée d'or sur la table.

"Naturellement vous aviez compté votre or auparavant?" lui demanda un de ses amis.

"Compté!" répondit Lessing visiblement embarrassé, "en vérité, non, je l'ai oublié."

Docteur. "Thomas, Madame François a-t-elle pris la médecine que je lui ai ordonnée hier?"

Thomas. "Je crois que oui, Monsieur, toutes les jalousies sont fermées et le crépe est à la porte."

Ca et La.

Au département des.....

"Mr. Duval, n'avez-vous donc rien à faire?"

"J'ai fini mon travail, Monsieur...."

"Fini votre travail, Monsieur! Mais vous ne devriez pas encore l'avoir terminé, Monsieur."

"A cette époque de réorganisation du service civil, un serviteur public, dans un bureau public, ne devrait jamais avoir fini son travail, Monsieur. Regardez cet excellent jeune homme, là, à côté de vous, qui vient de copier sept fois de suite le même document sur ce splendide papier ministériel, plutôt que de rester à rien faire. Il ne songe pas à recevoir le salaire de la paresse, il n'entend pas voler le trésor public....."

En 1847 le bruit se répandit qu'un officier de la garde nationale avait accepté une invitation à dîner aux Tuileries.—La patriotique compagnie lui demanda immédiatement d'envoyer sa démission.

"Citoyens," dit l'officier, pour sa défense. "J'ai dîné aux Tuileries. Le dîner était payé par la liste civile, comme contribuable je fournis ma quote-part à la liste civile.—Conséquemment je n'ai mangé que ce que j'avais payé. (Sensation) Je dirai plus, j'irai de nouveau dîner aux Tuileries. (Murmures). Oui, j'irai souvent, aussi souvent que possible et je mangerai tant que je pourrai. Que tous les bons patriotes fissent comme moi—c'est le seul moyen de ruiner plus vite le despote!" (Tonnerres d'applaudissements et cris de "Vive le Capitaine." "En faillite le tyran," etc.)

Une jeune coquette dont le bavardage avait complètement épuisé les forces du malheureux qui avait été obligé de l'écouter pendant toute la soirée, lui dit en le reconduisant. "Je serai chez moi Dimanche prochain." "Et moi aussi j'y serai," répliqua-t-il en levant les yeux vers le ciel.

Pauvre chère innocente! Elle se trouvait mal devant sa cuve à laver, et son nez vint plonger en entier dans la mousse de savon. Les uns disent qu'elle travaillait trop: les autres prétendent que son cavalier regarda furtivement à travers la clôture de la cour de derrière et cria, "Hola, Marianne, Mlle. Alice est-elle chez elle?"

Un de nos confrères annonce dans sa colonne d'actualités "qu'un enfant a été renversé par une voiture, âgé de 3 ans, avec des yeux louches, des petits pantalons et qui n'a plus parlé depuis ce temps-là."

Ca et La.

"Henry, comment s'appelle banc?" "Sais pas, Madamo." Comment! vous ne savez pas, petit imbécille, sur quoi êtes-vous donc assis?" Henry, d'un air timide, "J'aime pas à le dire."

Boston possède une jeune femme qui a la faculté de chanter comme Soprano, Prima Donna, Contralto ou Basse. Elle espère bientôt voyager comme quatuor.

On prétend que lorsque vous embrassez une jeune Bostonnienne, elle demeure immobile jusqu'à ce que vous ayez fini, puis tout à coup elle se redresse et dit: "Vous devriez avoir honte, je pense!"

Une coquette est une rose dont chaque admirateur ravit une feuille et les épines restent pour le mari.

C'est quand un écolier, sans aucune sollicitation de sa part, se trouve entre la règle et le genou de son professeur, qu'il éprouve l'impérieuse nécessité, ou tout au moins le désir, d'ordonner la mobilisation immédiate de toutes ses forces.

L'Evêque de Cork distribuant un jour des prix aux élèves d'une école publique dit à un pauvre enfant aveugle: "Mon enfant, comme vous ne pouvez pas lire, je ne vous donnerai pas de livre, mais voici une image pour vous."

Les hauteurs de l'Economie. Le 4 janvier un Monsieur entra dans la boutique d'un papetier pour acheter un calendrier.—Le prix était 20 cents. Le Monsieur fit un calcul mental et du ton d'un homme qui traite les affaires largement dit: "Je le prendrai pour 19 cents." "Mais, Monsieur.—" "Je vous ferai observer" répondit l'économique client. "Que quatre jours dont je n'ai nul besoin, doivent disparaître de votre calendrier."

N'oubliez pas que M. BELANGER, est agent pour la célèbre machine à coudre Raymond et Singer de Williams, 281 rue Dalhousie.

Un habitant écossais apporta un jour son enfant au pasteur pour le baptiser. "Vous êtes vous préparé pour une occasion aussi solennelle et aussi importante?" lui demanda le ministre. "Préparé," répéta-t-il avec une certaine indignation: "J'ai un veau entier rôti, deux jambons, et un gallon du meilleur whiskey d'Ecosse, et j'aimerais à savoir quelles meilleures préparations peut faire un homme dans ma condition?"

Voyez! Voyez! Voyez! N'oubliez pas de vous rendre à la vente extraordinaire par son bon marché qui a lieu en ce moment au magasin merveilleux, de A. T. CONSTANTIN & Co., 30 rue Rideau.